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AStA 
Sitzungsprotokoll 

23.11.2020 
als Zoom-Meeting 

Anwesenheitsliste: 

 

Philipp 

Terstappen 

Marc 

Wiegand 

Yannick 

Janßen 

Alexander 

Petrick 

Jonas 

Barthel 

Kim 

Janke 

Enya 

Meyer 

Artur 

Wagner 

Maria 

Vallejo 

Luisa 

Kohnen 

Joshua 

Brandhorst 

Christian 

Rettig 

Anwesend X X X X X X  X X X X X 
Entschuldigt       X      

Unbekannt             
Anwesende Beschäftigte:  
Elena Scherweit (Mediengestalterin) 
Hannah Ehlert (Gesundheitsmanagerin) 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführer) 
Gäst*innen: 
Stefanie Bieke von der Antifaschismus-Aktionssemester-Projektstelle (bis einschließlich TOP 2) 
 
Jonas nimmt wg eines anderen Termins nur bis 11:50 Uhr teil. 
Joshua nimmt wg eines anderen Termins nur bis 12:45 Uhr teil. 
Maria nimmt wg eines anderen Termins nur bis 13:15 Uhr teil. 
Yannick nimmt wg eines anderen Termins erst ab 11:40 Uhr teil. 
Alexander nimmt wg eines anderen Termins erst ab 12:00 Uhr teil. 
 

TOPs: 
 
1) Wer macht was?! 
2) Update aus dem Aktionssemester 
3) Vorstellung Christian Rettig für SHK-Referat 
4) Update aus den AKs 
5) Neues von den Wahlen 
6) AK Psychische Gesundheit 
7) AStA 2021 
8) „Dubioser“ Telegram-Channel 
9) AStA-Merch 
10) Neues Angebot von der Leihothek 
11) Sonstiges 
 
 
 
Moderation: Marc Wiegand 
Beginn: 11:05 Uhr / Ende: 13:25 Uhr  
 
 
 
1: 
Philipp: (Bericht via Zoom-Chat) Ausschreibung für das Partizipationsreferat, 
Aufarbeitung der Umfrage, Newsletter-Editor 
 
Marc: (Bericht via Zoom-Chat) Büroarbeit, Mails, FSR-Beratung, Gespräch Leihotehk 
 
Yannick: (Bericht via Zoom-Chat) Newsletter-Tool 
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Alexander: (Bericht via Zoom-Chat) SRK-Planung; organisatorisches für Projekt 
studentische Selbsthilfegruppen; Planung für FSR-Einführungen; Beratung für FSRs; letzte 
Infos auf die Wahlenwebsite gepackt 
 
Jonas: (Bericht via Zoom-Chat) Hatten SHK-Vollversammlung, Treffen mit den 
Aktionssemester-Girls 
 
Kim: (Bericht via Zoom-Chat) Planung Fermentation-Workshop, Konzept „House plant 
guide“ 
 
Enya: heute verhindert – ohne Bericht  
 
Artur: (Bericht via Zoom-Chat) AK Metoo, AK 50 Jahre FH, Jubiläumsparty mit Enya 
 
Maria: (Bericht via Zoom-Chat) contact with Inlingua, Contact with foreigners office, 
meeting with Kim about Plant-night and Instagram posts, Concept for gamenight with 
Among Us 
 
Luisa: (Bericht via Zoom-Chat) Wahlwerbung, Wahlergebnisse veröffentlichen, Online 
Workshopumfrage vorbereiten, Nachrichten beantworten, 
 
Joshua: (Bericht via Zoom-Chat) Treffen mit Queeren Referaten der WWU, Treffen 
Hochsschulgruppe für Queere Studierende, Redebeitrag und Planung Trans* Day of 
Remembrance, CSD-Orga Treffen, Termine Interviews trans* Studierende, Aktionsanfang 
Catcallsofmuenster 
 
Christian : erste Woche - ohne Bericht 
 
Hannah (SGM): (Bericht via Zoom-Chat) Es gab einen unerwarteten Flaschenhals beim 
SGM, der erst Donnerstag Abend aufgetreten ist. Das ist jetzt aber geklärt. Es wird diese 
Woche nochmal viel Arbeit (so wie letzte zur Umfrage Orga) aber es sollte zum 30.11. 
klappen. 
 
 
2: 
Stefanie Bieke ist zu Gast, um über den aktuellen Stand des Antifaschismus-
Aktionssemesters zu berichten.  
Letzte Woche gab es ein Treffen mit Jonas, Stefanie Bieke und Farina Tröger, um die 
Orga des Aktionssemesters zu besprechen. Dabei soll auf Präsenzveranstaltungen 
verzichtet werden und weitestgehend auf Online-Veranstaltungen gesetzt werden.  
5 Veranstaltungen sind fest, 3 stehen wegen der Präsenznotwendigkeit auf der Kippe. 
Dabei sind Vorträge, Lesungen, Workshops, etc. 
Marc wendet ein, dass auf Veranstaltungen, für die der AStA Vorleistungen zahlen muss 
verzichtet werden sollte, damit nicht Kosten gezahlt werden für Veranstaltungen die 
möglicherweise ausfallen müssen. 
Das Plenum diskutiert nochmal die Frage von Online- versus Präsenzveranstaltungen. 
Luisa bittet, dass die Daten für die Veranstaltungen frühzeitig für Werbung an sie und 
Elena geschickt werden. 



30.09. 14.10. 21.10. 26.10. 02.11. 09.11. 16.11. 23.11. 30.11. 07.12. 

Zoom-Meeting ausgefallen Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting 

 

 
 
3: 
Philipp hat, nach dem eine Vollversammlung der SHK-Studierenden am 18.11.2020 (17 
Teilnehmende) Christian Rettig als Referenten für Studentische Hilfskräfte vorgeschlagen 
hat, ihn mit rückwirkender Wirkung zum 15.11.2020 zum Referenten für Studentische 
Hilfskräfte ernannt. 
Es ist seine erste AStA-Sitzung. Er stellt sich dem Plenum noch mal kurz vor.  
 
 
 
4: 
AK Me too: Enya und Artur sind in diesem AK tätig. Ein Vortrag ist in Zusammenarbeit mit 
dem Gleichstellungsbüro und Carla Westkamp geplant. Maria möchte gerne mitmachen, 
aber Artur meint, dass für die kleine Orga weitere Mitglieder nicht nötig sind. 
Das Plenum diskutiert die Frage, ob der AK thematisch erweitert und geöffnet werden 
sollte, zB als AK Feminismus. 
Artur nimmt Maria und Joshua in den AK Me too auf. Die Gründung eines AK Feminismus 
wird „im Hinterkopf“ behalten. 
 
 
 
5: 
Die Online-Wahlen sind gelaufen (17.11.-19.11.). Die Wahlergebnisse für StuPa, FSRs, 
Senat, FBRs, Gleichstellungskommission und SHK-Vertretung stehen fest. Die Ergebnisse 
der Hochschulwahlen sollen noch heute in den Amtl. Bekanntmachungen veröffentlicht 
werden. 
Es wurde berichtet, dass es anfangs zu Schwierigkeiten mit der Wahl kam. Der 
Wahlteilnahme-Button im myFH-Portal war erst um ca. 10:15 Uhr am ersten Wahltag 
sichtbar, was durch einen Fehler bei der DVZ ausgelöst wurde.  
Außerdem hatten einige Studierende Probleme mit ihrem Browser, was dazu führte, dass 
der Button nicht auf die gewünschte Seite des Dienstleisters Polyas weiterleitete. Die DVZ 
empfahl jedem mit diesem Problem einen anderen Browser zu benutzen, da das Problem 
Browser-seitig zu finden ist. 
Jonas und Yannick berichten, dass es etwas stressig war, mit der Erstellung des StuPa-
Mats und den Inhalten für die Homepage. 
Luisa merkt an, dass im AK Wahlen viel geplant wurde, aber nicht alles umgesetzt wurde, 
weil die Zeit nicht mehr reichte.  
Das Plenum diskutiert noch über Wahlbeteiligung und wie künftig die Wahlwerbung 
gemacht werden könnte. 
 
 
 
6: 
Alexander berichtet, dass beim letzten ASten Treffen ein AK Psychische Gesundheit 
zusammen mit dem FH- und KatHo-AStA von dem WWU-AStA angeregt wurde. Wenn es da 
Interesse von Refs gibt, sollen sie sich bei Alexander melden. Hannah bekundet direkt 
Interesse. 
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7: 
Alexander kündigt an, dass er im Februar 2021 als AStA-Vorsitzender kandidieren möchte. 
Außerdem möchte er wissen, welche Refs nach Februar 2021 im AStA weitermachen 
wollen, um das in seine Planungen berücksichtigen zu können. Philipp kündigt an, keine 
zweite Amtszeit anzustreben. 
 
 
 
8: 
Beim letzten Asten Treffen wurde auch berichtet, dass es einen dubiosen Telegram 
Channel von Studierenden gibt, der offensichtlich mit der „Querdenker Bewegung“ in 
Verbindung steht. Alexander bittet darum dass alle Refs ihre Augen und Ohren offen 
halten. 
 
 
 
9: 
Vertagt auf nächste Woche. 
 
 
 
10: 
Marc hat nochmal mit der Leihothek gesprochen und hat den Standpunkt und Haltung des 
AStA nochmal dargestellt.  
Nach einiger Diskussion ist man sich einig geworden: 
2.000 Euro für 6 Monate und 6 Leihen pro Studi. Der Vertrag soll erstmal auf ein Semester 
begrenzt werden, um die Nutzung anschließend zu evaluieren. 
Der Vertag und die Budget-Bereitstellung über den Haushaltsplan müssten durch das 
StuPa, was im März (Sitzungsplanung: 18.03.) passieren könnte. Dann könnte ein Vertrag 
zum 01.04.2021 geschlossen werden. Im Vertrag sollte aufgenommen werden, dass die 
Nutzung durch FH-Studis statistisch erfasst wird, damit eine Evaluation stattfinden kann. 
Meinungsbild: 
Mit den genannten Konditionen weiter verhandeln: 7 Ja, 1 Enthaltung, 0 Nein 
Hannah regt an, dass die Studis in Steinfurt bei den Verhandlungen berücksichtig werden. 
 
 
 
11: 
Luisa möchte eine Umfrage via Insta zu Online-Workshops/-Veranstaltungen machen. Sie 
bittet, dass weitere Ideen von den Refs zur Umfrage an sie geschickt werden. 
 
Alexander erinnert nochmal daran, dass am Mittwoch um 19 Uhr die nächste FSRK 
stattfindet. 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 


